



Ingo Wellenreuther (Zweiter von links) und Michael Walter (Vierter von links) bekamen die Spendschecks aus den Händen der Servicemitarbeiter des Autohauses Geisser überreicht. Foto: pr

Soziales Engagement beim Autohaus Geisser

Servicemitarbeiter spenden Prämie

Karlsruhe (pm). Volvo Deutschland befragt regelmäßig die Kunden im Handel hinsichtlich ihrer Zufriedenheit bei ihrem Volvo-Partnern vor Ort. „Wir freuen uns, dass unsere Kunden das Autohaus Geisser als größten Volvo-Händler Deutschlands mit einem sehr großen täglichen Servicedurchlauf, zur Nummer eins im Service als auch in der Kundenzufriedenheit bewertet haben und wir so gute und sozial eingestellte Mitarbeiter haben“, so der Technische Leiter der Autohausgruppe.

Das sei eine ganz besondere Leistung in dieser Größenordnung

eines solchen Händlerbetriebs. Aber natürlich ist das auch und vor allem eine Leistung des gesamten Geisser Service-Teams, das sich hier vorbildlich für seine Kunden einsetzt und so diesen ersten Platz in der Bewertung erhalten hat.

Die Service-Abteilungen aus Karlsruhe und Karlsdorf haben 1 500 Euro gewonnen. Der Betrag wurde spontan als Spende für Vereine und Stiftungen zur Verfügung gestellt, die von der Autohausgruppe Geisser seit vielen Jahren unterstützt werden. Das hat Volvo Deutschland zum Anlass genommen, die 1 500 Euro auf 2 000 Euro

zu erhöhen. Somit konnte Geisser je 1 000 Euro an die Partnerorganisationen im sozialen Bereich übergeben: den Karlsruher Kindertisch – vertreten durch den ersten Vorsitzenden Ingo Wellenreuther – sowie an die FuoKK-Stiftung mit Michael Walter in Personalunion als Stiftungsratsvorstand und gleichzeitig Geschäftsführer in der Autohausgruppe Geisser. Hier gilt der Dank ganz besonders den großzügigen und sehr kundenorientierten Mitarbeitern, ohne deren soziale Einstellung und engagierte Arbeitsleistung diese Spende nicht möglich gewesen wäre.